

PlantaDoce.

Empresa

Almirall completa la compra de la cartera dermatológica de Allergan en EEUU

La transacción también contempla un potencial pago de 100 millones de dólares (84 millones de euros) de cara al primer trimestre de 2022 en función del rendimiento del negocio.

PlantaDoce
21 sep 2018 - 09:40

Almirall completa la compra de la cartera dermatológica de Allergan en EEUU

Almirall consolida su presencia en el mercado dermatológico. La compañía farmacéutica cotizada ha completado la adquisición de la cartera dermatológica de Allergan en Estados Unidos por 550 millones de dólares (466 millones de euros).

El acuerdo también contempla un potencial pago de hasta 100 millones de dólares (84 millones de euros). Este importe se abonaría en el primer trimestre de 2022, en función del rendimiento del negocio, según ha informado la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

Con esta compra pasan a la familia de Almirall una nueva entidad química (NEQ) y cuatro marcas: Aczone, Tazorac, Azelex y Cordran Tape. Estos cuatro productos, ya comercializados, generaron unas ventas totales en Estados Unidos de 70 millones de dólares (59 millones de euros) en los seis primeros meses de este año.

La operación es totalmente sinérgica y no incluye estructura corporativa, red de ventas o personal de fabricación. En agosto, sólo tres días después de que la farmacéutica anunciara el acuerdo, las acciones de Almirall crecieron en bolsa un 10%, hasta los quince euros.